
SOBRE LA DESCONFIANÇA CAP AL COL·LECTIU PER PART DEL SR. ALCALDE 
 
Carta llegida al Ple del dia 3-8-17 
 
Sr. Alcalde 
 
  Después de  sus nuevos comentarios despectivos sobre el colectivo, cosa que hemos 
tenido que soportar muchas veces, ya se hace necesaria una contestación que aclare la 
situación respecto a nosotros.   
 

Precisamente, en este tema del colectivo y su organización, es donde hemos podido 
descubrir el problema de fondo,  la desconfianza que tenía hacia nosotros y que es la que ha 
provocado sus actitudes y valoraciones negativas hacia todo el grupo y ya desde un principio. 
Esta situación es uno de los motivos principales por el que nos hemos tenido que ir de su lado, 
y es que NO NOS QUERÍA TRABAJANDO CON USTED, POR DESCONFIANZA y desde el primer 
día.  
 
Pero ¿cuál ha sido la situación del colectivo y en qué situación estamos ahora? 
 
1)-¿Cuál fue la situación inicial?  
 La situación inicial ha sido de desconfianza y desconsideración. Nos hemos enterado 
ahora  de que cuando hay actividad política de un partido y se forma un colectivo o 
agrupación, al menos en compromís, es un proceso habitual que, a principio de mandato, sus 
miembros deben inscribirse en el registro del partido para recibir información y tener una 
mínima relación con él, sea como afiliad@ o como simpatizante. Según usted, dijo en su 
momento que si alguno quería apuntarse al partido. Nadie  lo recordamos, pero lo que pasó es 
que usted tenía tan poca confianza en nosotros que pasó, intencionadamente, de explicarnos 
estos aspectos sobre el colectivo oficial, el que usted administraba y pedirnos este mínimo 
formulismo. Ya vemos que prefería tenernos a distancia. Hasta ahora, hemos sido un colectivo 
sin legalizar, por expresarlo de alguna manera. 
 
Claro, ahora entendemos lo que dice usted en su segunda carta, y demuestra que sí que sabía 
lo que hacía: 
 
"Por si no lo sabe, el colectivo oficial del partido Compromís de Costur del que yo formo 
parte y administro, no es el colectivo al que Usted alude. Es un grupo mucho más amplio de 
lo que Usted cree, no lo subestime". 
 
No tiene reparos, además,  en tirarnos en cara que hay otro colectivo, que usted sí que 
administra, el suyo, y que nosotros desconocíamos. Se ve claro que nosotros no éramos suyos 
y no le servíamos para nada, desde el principio. ¿Cómo tenía que trabajar con nosotros si nos 
tenía en tan poca consideración? 
 
2)- ¿Cuál era el colectivo oficial?  
 Y claro que sí, ahora, claro que lo sabemos, su colectivo es más amplio (18 miembros), 
formado mayoritariamente por familiares suyos, otros  allegados y algunas otras persona que 
no conocemos y que no han participado en ninguna actividad en todo lo que llevamos de 
legislatura: ni en la preparación del programa electoral, ni en el puerta a puerta repartiendo 
propaganda, ni en el mitin, ni siendo apoderados durante las votaciones, ni recibiendo a 
nuestros políticos como Marta Sorlí o Rafael Climent o preparando las fiestas o las actividades 
durante todo el año o presentando propuestas y proyectos que usted tiraba a la papelera una 
y otra vez,…. Pero esto, es otro tema…. 



 
 
3)-  ¿Ahora dice que nos dio confianza? Y escribe tranquilamente  en su 1ª carta: 
 
"Los pocos que quedamos de mí partido teníamos mucha ilusión, vimos una oportunidad de 
cambio y le dimos un voto de confianza." 
 
¿Confianza? Nunca la ha tenido. Con las aclaraciones anteriores y desde este punto de vista de 
desconfianza, entendemos todos los menosprecios y desconsideraciones que hemos ido 
sufriendo hasta ahora. La consecuencia ha sido que nos hemos tenido que ir de su lado porque 
no podíamos aguantar más. 

 
 

4)- ¿Hasta dónde llega el menosprecio?  
 Hay otro hecho que confirma la desconfianza y el menosprecio hacia el colectivo. Es 
muy grave, ya que parece que su opinión cambia en función de la situación del momento. Así  
lo vemos en cómo hace su valoración del colectivo, cambiando de un día para otro. Tanto es 
así que, en su primera carta (3 CARTA 1ª DE L'ALCALDE CONTRA ARTURO) escribe sobre el 
colectivo:  

 
“Dentro del colectivo hay una mayoría de gente muy capaz y muy trabajadora que así lo ha 
demostrado y a los que agradezco su dedicación, pero entiendo que falla la conexión y la 
información se pierde o se corrompe por el camino.”   

 
En la segunda carta, unos días después, parece que esté hablando de otro colectivo, ha 
cambiado  completamente de opinión y dice: 

 
“Alardea usted de tener el apoyo de un colectivo de “mesa camilla” formado 
mayoritariamente por su mujer y sus amigos; sería lo último, que no le apoyaran, aunque 
algunos en privado difieren bastante de sus consideraciones, pregunte usted. Además no 
veo la firma de nadie en la carta.” 
 
¿Es posible que se pueda trabajar con una persona, con esta forma de actuar? 
 
5)- ¿Cuál es la situación actual del colectivo?  
 La situación actual del colectivo es que la gente del grupo de trabajo ya se han 
apuntado mayoritariamente al colectivo oficial de “compromís”, porque el colectivo no hemos 
roto con el partido, como dijo usted en su primera carta. 
 
Ahora hemos regularizando nuestra situación y formamos parte del colectivo oficial y 
seguiremos trabajando por el programa con que nos presentamos hasta el final del mandato.   
 
 
 
                                                                     REGIDORS  DE COMPROMÍS 
 
 


